

新入学期の交通事故防止推進期間と全国防犯運動が、4月6日から15日まで行われました。

早朝から、青笹地区センター前・青笹駐在所前・JA ガソリンスタンド前・西田亀一様宅前・セブン・イレブン遠野青笹町店前、5カ所の交差点で青笹町地域安全協会、民生児童委員の方々のご協力で、街頭指導が行われました。

新1年生も5、6年生に手をつないでもらい、楽しそうに登校していました。

交通事故防止推進期間が終わっても、車を運転する方は、安全運転をお願いいたします。

また、全国防犯運動も実施され、青笹地区センター利用者へ、特殊詐欺に注意する様に、啓発品を配布して呼びかけました。



街頭指導



防犯啓発活動



春の大掃除週間



4月17日(月)から23日(日)まで実施
 各家庭や地域、事業所で大掃除などの環境美化に努めましょう。

『笹エールコーナー!』地域の支え合い、助け合いを支援するコーナーです。

丸ごと相談員は、ちょっとした「居場所づくり」のお手伝いをしており、数人で集まってのお茶飲みや介護予防の場などの立ち上げ支援も行っています。

地区センターに来られなくても個人宅や公民館、ハウスなどどんな場所でも「サロン(交流の場)」になりますので、ご興味のある方はご連絡頂ければ、相談員がお手伝いさせていただきます。

【電話番号 090-1065-1179 久慈まで】



～ 未来を拓く^{ひら}ビジョン～ 住み慣れた青笹で暮らそう!!
 青笹町地域づくり連絡協議会は『地元就職』を推奨いたします!!

青小だより



～交通安全教室～



4月14日（金）、交通指導隊やボランティアの方々のご協力のもと、全学年で交通安全教室を行いました。新年度の早いうちに交通ルールや自転車の乗り方を確認し、事故のない安全な生活を目指してのものです。



強風のため大変な時間帯でしたが、どの学年も指導隊やボランティアの方々の指導に耳を傾けながら、真剣な表情で歩行や自転車練習に取り組むことができました。



自転車の乗り方については、ブレーキをかけて止まるのではなく、足裏を地面につけて減速していた子が数名いて、しっかりブレーキを握って止まるようご指導いただきました。